

Liebe Nöchlingerinnen und Nöchlinger, liebe Jugend!

Aus gegebenem Anlass geben wir Ihnen nachstehend wichtige Informationen bekannt.

Aus dem Inhalt

- Verpachtung Ausschankgebäude
- Streusplittschäden
- Jagdausschusswahlen
- Info Polizei
- Neue NÖN Mitarbeiterin
- Stellenangebot
- Info Defibrillator
- Theater Noehlingastadl
- Überreichung Ehrennadel
- Säuberungsaktion
- Ärztedienst

**Gleichzeitig wünsche ich Ihnen
besinnliche und erholsame
Osterfeiertage!**

Ihr Bürgermeister
Johannes Aigner e.h.



Verpachtung Ausschankgebäude

Herr Kurt Radinger hat seine Kündigung für das Ausschankgebäude bei der Freizeitanlage eingereicht.

Der Gemeindevorstand hat nun in seiner Sitzung am 5. April 2006 einstimmig beschlossen, die Verpachtung des Ausschankgebäudes bei der Freizeitanlage wieder öffentlich auszuschreiben.

**Interessenten mögen ihre
Bewerbung unter Anschluss
eines Befähigungsnachweises
schriftlich bis spätestens
Dienstag, den 25. April 2006,
12.00 Uhr am Gemeindeamt
abgeben. Es werden mit den
Bewerbern Einzelgespräche
geführt!**

Zur Vertretung des Betreibers für die Aufsicht werden für die Sommermonate volljährige Personen (Schüler u. Studenten) gesucht, welche einen 16-stündigen Erste-Hilfe-Kurs und den Helferschein im Schwimmen vorweisen können, bzw. bereit sind, diese Prüfung abzulegen. Diese Personen erhalten eine Gratis-Saisonbadekarte!

Streusplittschäden

Bei Schäden, die in Folge übermäßiger Ablagerungen von Streusplitt auf landwirtschaftlich genutzten Flächen entstanden sind, kann bei der NÖ Landesstraßenverwaltung ein Antrag auf Vergütung gestellt werden.

Formulare liegen am Gemeindeamt auf.

Abgabetermin:

13. April 2006 am Gemeindeamt

Jagdausschusswahlen

Die diesjährige Jagdausschusswahl ergab folgendes Ergebnis:

Obmann: Paul Hader
Stellv.: Johann Jandl
Mitglieder: Markus Haubenberger
Karl Fischl
Christian Geyrhofer
Andreas Lumetsberger
Roman Grabner

Konfrontation mit einem Einbrecher

Der Einbrecher ist in der Regel kein Gewalttäter. Einige der Einbrecher werden aber immer schlampiger und oberflächlicher im Auskundschaften, ob ein Haus bewohnt ist oder nicht. Daher kommt es – zwar immer noch selten – aber doch hin und wieder zur Konfrontation Hausbesitzer und Einbrecher. Dabei sind folgende Punkte zu beachten:

Wenn man merkt, dass ein Fremder im Haus ist

- Sich bemerkbar machen.
- Signale der Anwesenheit geben (Licht aufdrehen, Lärm machen).
- Den Eindruck erwecken, dass mehrere Personen zu Hause sind (Namen rufen – „Karl, Franz kommt her!“).
- Dem Täter die Flucht ermöglichen, sich nicht entgegen stellen.
- Fluchtweg freihalten – jeder Einbrecher schafft sich einen Fluchtweg
- Keinen Helden spielen – fahnden nach dem Täter soll die Polizei!
- Bedenken, dass der Täter bewaffnet sein könnte.
- Die Polizei rufen! **Notruf 133** – Schnurlostelefon sollte immer in Reichweite sein.

Wenn man nach Hause kommt und merkt, dass eingebrochen wurde

- Nicht mehr in das Haus / in die Wohnung gehen.
- Die Polizei rufen (möglichst vom Handy oder vom Nachbarn)! **Notruf 133** – beim Handy möglichst mit Vorwahl des eigenen Festnetzes einspeichern.
- Das Eintreffen der Polizei vor dem Objekt abwarten.

Allgemeine Informationen zum Thema
"Verbrechensvorbeugung"
finden Sie auch auf
unserer Homepage



www.bmi.gv.at/praevention

Neue NÖN-Mitarbeiterin

Frau **Susanne Leonhartsberger** ist die neue freie Mitarbeiterin bei den Niederösterreichischen Nachrichten.



Redaktionelle Beiträge der Gemeinde und der Vereine für die Melker Zeitung werden nun gerne von Frau Leonhartsberger entgegengenommen und an die NÖN weitergeleitet.

Handy: 0664 999 34 76

Raumpflegerin gesucht

Wir erwarten uns:

- ein gepflegtes Auftreten,
Zuverlässigkeit und Flexibilität

Wir bieten ihnen:

- einen sicheren Arbeitsplatz und
ein gutes Betriebsklima, flexible
Zeiteinteilung

Vorzustellen bei

Fichtinger Claudia 07414/7264

**HAUSTECHNIK FICHTINGER,
3691 Nöchling 55, 07414/7264**

Hallo!!!

Ich möchte mich gerne vorstellen!

Ich bin ein Laiendefibrillator und mein Name ist ZOLL!

Dieses Zeichen zeigt Ihnen, wo ich zu finden bin!



... haben Sie es vielleicht schon mal entdeckt?

Falls nicht, ich befinde mich in der **Raiffeisenbank** gleich nach der **Eingangstür rechts** auf einer **Höhe von 1,40m**, sodass ich eigentlich nicht zu übersehen bin!

Und so sehe ich aus:

Ich bin ganz einfach zu bedienen. Sollten Sie mich einmal brauchen, ich stehe Ihnen 24 Stunden am Tag zur Verfügung!



Wenn es Ihnen lieber wäre, mich einmal in einer Schulung auszuprobieren, dann geben Sie bitte Ihr Interesse am Gemeindeamt Nöchling bekannt! Ich würde mich über Ihr Interesse an mir sehr freuen!!

**ICH KANN LEBEN RETTEN, ABER
NUR MIT IHRER HILFE!!!**